



El Centro de Láseres inaugura hoy la exposición “La Ciencia de la Luz”

El Centro de Láseres Pulsados Ultraintensos inaugura hoy la exposición “La Ciencia de la Luz”. La muestra abre sus puertas al público general hasta el próximo viernes con motivo de la Semana de la Ciencia. Los interesados en conocer más sobre la investigación que se realiza en el centro pueden visitarlo de 9:30 a 13:30 y de 15:30 a 17:30 horas. La exposición, a la que se puede entrar de manera gratuita, está ubicada en el sótano del edificio M3, en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca. Los visitantes podrán vivir la experiencia de descubrir y participar en experimentos sobre conceptos básicos de la luz, el láser y sus aplicaciones. La iniciativa se engloba dentro de “Despejando Sombras”, un proyecto de divulgación dirigido fundamentalmente a estudiantes no universitarios con el fin de incitar la curiosidad, consolidar la autonomía del descubrimiento, promover vocaciones científicas y despejar dudas sobre la ciencia de la luz.